

Pressemitteilung Autotestgeräte Leitenberger vom 03.07.2019

Neues LEITENBERGER-Prüfgerät für Nutzfahrzeuge, Bau- und Landmaschinen

Der schwäbische Hersteller von qualitativ hochwertigen Prüf- und Messgeräten sowie Produktlösungen für den Werkstattbedarf stellt im Rahmen des Ausbaus seines Programms ein neues Produkt vor:

Die smarte Lösung im Bereich der mobilen Hydraulikdiagnose: Das Hydraulik-Diagnosegerät HD01.

Das innovative Hydraulik Prüfgerät wird zum Messen und Speichern von Systemdaten in hydraulischen Anlagen eingesetzt. Es zeichnet sich durch eine automatische Sensorerkennung, einfache Bedienung, insbesondere beim Aufzeichnen der Systemdaten, und durch seine Robustheit aus.

Das HD01 verfügt über 2 Messkanäle mit der Möglichkeit zur Erfassung und Verarbeitung von bis zu 6 physikalischen Messgrößen wie z.B. Druck, Temperatur und Durchfluss. Die so gewonnenen Messwerte können gespeichert und zur weiteren Bearbeitung über USB-Anschluss ausgelesen werden.

Über Autotestgeräte LEITENBERGER

Wenn es darum geht, Mess-, Analyse- und Reparaturarbeiten an Fahrzeugen oder Motoren durchzuführen, zu erleichtern und zu optimieren, kommen weltweit die Spezialwerkzeuge von Autotestgeräte LEITENBERGER zum Einsatz. Jedes Produkt entwickelt mit den höchsten Ansprüchen an Funktionalität, Langlebigkeit, Ergonomie und Anwendungssicherheit. Vor 50 Jahren als kleiner Familienbetrieb gegründet, ist LEITENBERGER heute ein weltweit operierendes Unternehmen mit Werken in Deutschland und Griechenland.

Pressekontakt

Autotestgeräte Leitenberger – Steffen Mayer, Telefon 07121/908-142, s.mayer@lr-germany.de